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O 
Brasil e também o gover-
no precisam entender me-
lhor o que é a economia 
solidária, para fazer des-

sas redes um novo modo de produção 
e distribuição no país, de forma que 
ela seja incorporada nas políticas ma-
croeconômicas do Ministério da Fa-
zenda. A afirmação é do secretário de 
Economia Solidária do governo fede-
ral, Gilberto Carvalho. Ele participou 
da mesa “Economia solidária, tecen-
do redes, transformando realidades, 
reconstruindo o Brasil”, no Fórum 
Social Mundial (FSM), que vai até 
sábado (28) em Porto Alegre.  

De acordo com Carvalho, será 
necessário um censo para mapear as 
“incontáveis iniciativas” de economia 
solidária que já existem no país. Para 
ele, o papel do governo nessa retomada 
da secretaria, que foi ocupada em 2003 
pelo economista Paul Singer, será o de 
estimular a rede e dar condições para 

que as cooperativas se desenvolvam.
“A ideia é que ela atue muito em 

conjunto, transversalmente dentro do 
governo, com o objetivo de qualificar 
e capacitar, estimular a formação eco-
nômica e técnica dos gestores. E, tam-
bém, a busca de financiamento, então 
o papel do Banco do Brasil, do BNDS, 
da Caixa, eles vão ser essenciais nesse 
processo. Já há no Brasil uma imensa 
rede de empreendimentos, há coopera-
tivas que centralizam esse trabalho, que 
congregam um grande número de coo-
perativas. Mas nós queremos aumen-
tar ainda mais essa rede”.
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A coordenadora do Fórum Nacional 

de Segurança Alimentar e Nutricional 
dos Povos de Matriz Africana (Fonsan-
potma) e da Rede Ubuntu, Itanajara 
Almeida, explica que a economia soli-
dária vai além de uma alternativa para 
geração de renda, envolvendo valores 

como o desenvolvimento sustentável, 
o respeito à diversidade, o fortaleci-
mento da democracia, a autogestão e 
a oposição à exploração do trabalho.

“Temos princípios como as condi-
ções justas de produção e trabalho, a 
sustentabilidade ambiental, a transpa-
rência com o consumidor, a integração 
de todos os elos e o preço justo, prati-

cando uma remuneração justa ao pro-
dutor e ao consumidor”.

Ela destacou também questões 
como o desenvolvimento da econo-
mia local e regional, a democratização 
do espaço público a inclusão social e 
a autonomia dos empreendimentos e 
coletivos como elementos fundamen-
tais da economia solidária.
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O presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva disse que está “totalmente de 
acordo” com a proposta do governo 
do Uruguai, que defende mudanças 
nas regras do Mercosul.

Lula defendeu, porém, uma nego-
ciação em bloco do Mercosul com a 
China para a tratar de um possível 

acordo comercial (leia mais abaixo)
“Quero dizer para o presidente 

(Lacalle Pou) que, as ideias de discu-
tir a chamada inovação ou renovação 
do Mercosul, estamos totalmente de 
acordo”, disse Lula durante declara-
ção à imprensa.

Lula fez a declaração ao lado do 

presidente uruguaio, Luis Alberto 
Lacalle Pau, durante visita a Mon-
tevidéu.

A visita ao Uruguai é o segundo 
trecho da primeira viagem internacio-
nal de Lula desde que ele assumiu o 
novo mandato. Antes, o petista esteve 
na Argentina.

Lacalle Pau defende a possibili-
dade de o Uruguai negociar, inclusive 
de forma unilateral, acordos comer-
ciais com países de fora do Mercosul.

Ele já negocia com a China um tra-
tado de livre comércio, que está em 
fase avançada.

Acabou a proteção
Cláudio Castro decidiu pedir o 

retorno dos policiais que fazem a 
escolta de Marcelo Freixo.

Governo ainda tem 
esperança

Para manter Washington Reis 
na secretaria, governo do estado 
diz que lei em vigor desde 2011 

Câmara é a última 
colocada no ranking da 
transparência I
Quem confirma isso é uma pesquisa 
da UENF, que conferiu nota zero à 
Câmara, que até 31 de dezembro era 
presidida pelo vereador Fabrício de 
Napinho (PSD), que, ao que tudo 
indica, achava que não precisava 
dar satisfações a sociedade sobre 
o uso do dinheiro público.

Câmara é a última colocada no ranking da transparência II
Conforme a pesquisa da UENF, as cinco câmaras mais transparentes do estado do Rio são as da Capital, que apa-
rece com 91,43 pontos; Nova Friburgo (85,64), Macaé (85,63), Porto Real (83,24) e Seropédica (82,46). As cinco 
piores são as de Aperibé, São Francisco do Itabapoana, Araruama, Rio Claro e Silva jardim.
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é inconstitucional.

De olho em Campos
Aposta de Paes para a Prefeitura 

de Campos, Caio Vianna vai assumir 
vaga do PSD na Câmara dos Depu-
tados.

Essa é boa
O principal opositor da prefeita de 

Japeri, Fernanda Ontiveros, o verea-
dor Tiago Careca (PSC), prepara pro-
jeto de lei para impedir inauguração de 
obras inacabadas em Japeri. Veremos.

Quem vence?
Quaquá e Aureo vão disputar a 

coordenação da bancada dos depu-
tados federais do Rio no Congresso 
Nacional.

Só pode ser brincadeira
Tribunal de Contas do Estado 

faz licitação para contratar 13 gar-
çons

Foi decidido
O secretário Daniel Soranz, 

eleito deputado federal pelo PSD, 
já decidiu que vai assumir o seu 
mandato.

Alerta
O incêndio em um galpão no 

Aeroporto do Galeão serviu para 
acordar os políticos do Rio de 
Janeiro.

A volta para Secretaria de 
Cultura

O diplomata, atualmente depu-
tado federal, Marcelo Calero 
(PSD), volta a ocupar a pasta que 
lhe deu projeção nacional, a secre-
taria de Cultura do Rio de Janeiro

Sangue no Sorriso
Após a série de denúncias de irre-

gularidades na Prefeitura de Niterói, 
os tubarões sentiram cheiro de san-
gue na Cidade Sorriso.

Sangue no Sorriso II
Quem já coloca as barbatanas 

de fora é Carlos Jordy, conserva-
dor raiz. E outros nomes vão vir.

Câmara é a última colocada no 
ranking da transparência
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Sangue no Sorriso III
A fraqueza de Neves se sente no 

retorno dele para Prefeitura no cargo 
de secretário, para se manter em evi-
dência. Não teria necessidade.

Monique Medeiros
É um horror que Monique 

Medeiros tenha voltado para Secre-
taria de Educação, Eduardo Paes 
fez bem em afastar. Mas esse é mais 
um caso que mostra a necessidade 
de mudar a legislação sobre funcio-
nários públicos.

Caxias atrasa salários e 
prestadores de serviços

Servidores efetivos e ocupan-
tes de cargos comissionados, além 
dos aposentados e pensionistas, 
não têm dia certo para receber salá-
rios desde que o prefeito Washing-
ton Reis assumiu o governo, em 
janeiro de 2017.

Caxias atrasa salários e 
prestadores de serviços I

Saiu Washington, entrou o tio 
Wilson, e o que era incerto agora 
é não sabido, pois, segundo o pró-
prio sucessor, o sobrinho deixou os 
cofres vazios, embora só em transfe-
rências constitucionais – fora os R$ 
600 milhões recebidos pelo municí-
pio pela venda da Cedae.

Declaração é do secretário Gilberto Carvalho, no Fórum Mundial Social

Reprodução

Afalta de informações sobre 
despesas e atos do Legis-

lativo silvajardinense é tão 
grande que a Câmara se des-
taca como a menos transpa-
rente em todo estado.
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O 
governador Cláudio 
Castro autorizou, 
por meio da Secre-
taria de Educação 

(Seeduc), a convocação de 2 
mil professores aprovados nos 
concursos realizados pela rede 
estadual de ensino - em 2013 
e 2014 - para o cargo Docente 
I, com carga horária de 16 e 30 
horas. O chamamento dos no-
vos docentes não está restrito 
à capital e se estende a todo o 
estado do Rio de Janeiro. 

- Este será o ano da educa-
ção. A convocação dos professo-
res, que esperaram tanto tempo 
por esta oportunidade, é mais 
uma das medidas implementa-
das pelo governo para melho-
rar o ensino público estadual - 
afirmou o.

Os convocados devem ficar 
atentos à lista nominal, que será 
publicada no Diário Oficial. 
Todos receberão um comuni-

cado da Seeduc-RJ, por e-mail 
e telegrama, com informações 
sobre a entrega de documenta-
ção e data de apresentação nas 
regionais.

 - Mesmo com o reforço dos 
novos servidores, vamos conti-
nuar trabalhando para suprir o 
déficit de professores na rede - 
ressaltou a secretária de Estado 
de Educação, Patrícia Reis.

O Governo do Rio rece-
beu autorização para cons-
truir abrigos para gatos 
no Campo de Santana, no 
Centro da capital.

O Instituto Estadual do 
Patrimônio Cultural (Ine-
pac) assinou um parecer 
favorável, protocolado 
nesta terça-feira (24) e 
enviado à Fundação Par-
ques e Jardins. A proposta 
vai garantir que os gatos 
tenham a proteção e o cui-
dado que merecem.

O presidente da Comis-
são de Defesa dos Ani-
mais da Câmara Munici-
pal, vereador Luiz Ramos 
Filho (PMN) disse que as 
protetoras que cuidam dos 
felinos do Campo de San-
tana chegaram a colocar 
casinhas há quatro anos. 
Mas a prefeitura, que admi-
nistra o parque, teve que 
recolher os abrigos porque 
o espaço é tombado e a ins-
talação dependia de auto-
rização do Inepac.

“Agora, a Fundação Par-
ques e Jardins vai poder 
instalar as casinhas. E os 
gatos terão mais conforto”, 
afirmou Ramos Filho.

Luiz Ramos Filho come-
morou ainda mais a boa 

nova: “Esse parecer chega 
em uma boa hora. Agora a 
Parques e Jardins vai poder 
finalmente instalar as casi-
nhas para os felinos. Esta é 
uma demanda muito antiga 
da causa animal. Os gati-
nhos e todos os que amam 
os bichos agradecem”.

Segundo o governo 
estadual, a decisão exige 
um plano de manejo desses 
animais comunitários, com 
atenção à saúde dos bichos, 
para que sejam esteriliza-
dos, identificados, despara-
sitados, vacinados e moni-
torados, assegurando ainda 
a saúde de quem frequenta 
o parque.
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...A convocação dos 
professores, que  
esperaram tanto tempo 
por esta oportunidade, é 
mais uma das medidas 
implementadas pelo 
governo para melhorar o 
ensino público estadual”

GOVERNADOR CLÁUDIO CASTRO

Segundo o governo 
estadual, a decisão 
exige um plano de 
manejo desses animais 
comunitários, com 
atenção à saúde dos 
bichos, para que 
sejam esterilizados, 
identificados, 
desparasitados, 
vacinados e 
monitorados...

DIVULGAÇÃO

Nesta sexta-feira (27/1), 
o programa Cidade Integrada 
vai levar diversas atividades 
para os moradores de Mangui-
nhos, Jacarezinho, Muzema e 
também para as comunidades 
que ainda receberão o pro-
grama, Cesarão, Pavão-Pavão-
zinho e Cantagalo.

No CRJ do Jacarezinho, 
a partir das 9h, haverá um 
aulão de ginástica para todas 
as idades. Além disso, os 
moradores terão acesso a um 
balcão de cursos de qualifi-
cação, gratuitos, oferecidos 
pela Firjan. Durante o evento, 
também haverá isenção de 
documentação (certidão de 
nascimento, de casamento, 
óbito e RG) e o Detran estará 
presente fazendo agendamen-
tos para a retirada de iden-
tidades. O dia ainda contará 

com serviços de proteção e 
promoção às mulheres víti-
mas de violência.

Na parte da tarde, a crian-
çada poderá assistir filmes 
no Cine Jacarezinho, dentro 
do CRJ, com sessões às 14h, 
do filme “Viva! A vida é uma 
festa”, e às 16h e 18h  dos 
filmes “WIFI RALPH Que-
brando a internet”. 

Para os moradores de 
Manguinhos, as atividades 
ficarão concentradas no Com-
plexo Esportivo do Colégio 
Estadual Compositor Luiz 
Carlos da Vila. Haverá aulão 
de hidroginástica às 9h e às 
11h, e os serviços de retirada 
de documentos e balcão de 
empregos das 9h às 13h.

DESBRAVANDO O RIO
O Colégio Estadual Com-

positor Luiz Carlos da Vila 
também será ponto de encon-
tro para a saída, às 8h30, das 
crianças da colônia de férias 
do Passaporte Cultural e do 
projeto de reforço escolar da 
Casa do Saber, de Mangui-
nhos. Eles vão conhecer o 
Parque Natural Municipal 
Chico Mendes, no Recreio 
dos Bandeirantes.

Já na Muzema, os alunos 
dos cursos oferecidos pela 
Firjan farão um passeio na 
Quinta da Boa Vista. Das 12h 
às 17h, eles farão atividades 
funcionais ao ar livre, prática 
de esportes e um piquenique.

CULTURA PARA 
AS NOVAS 
COMUNIDADES

As comunidades do Pavão-
-Pavãozinho e Cantagalo, na 

Zona Sul e Cesarão, na Zona 
Oeste, que serão as próxi-
mas a receber o programa 
Cidade Integrada, também 
terão programação cultural 
nesta sexta (27) e sábado 
(28). Um telão na Quadra 
da Escola de Samba Alegria 
da Zona Sul vai exibir, às 18h, 
o filme “Pets- A Vida Secreta 
dos Bichos”. Uma realização 
da Funarj, por meio do pro-
jeto Cine tela.

No sábado (28), crianças 
e adolescentes da comuni-
dade do Cesarão, em Santa 
Cruz, vão fazer um passeio 
ao Parque Natural Munici-
pal Chico Mendes, no Recreio 
dos Bandeirantes. Às 14h, um 
outro grupo irá para o Cen-
tro Cultural Imperator, no 
Méier, para assistir ao espe-
táculo Pinóquio.

Governador Cláudio Castro autoriza convocação 
de 2 mil professores para a rede estadual

Docentes foram aprovados em concursos realizados em 2013 e 2014

Parecer foi emitido pelo Instituto Estadual do Patrimônio Cultural (Inepac)

Governo do Rio  
recebe autorização  

para construir  
abrigos para gatos no 
Campo da Santana

É hoje! Cidade Integrada realiza mutirão de 
serviços e atividades culturais e esportivas para 

moradores do Jacarezinho e Manguinhos

As próximas comunidades contempladas pelo programa, Cesarão e Pavão-Pavãozinho, também receberão atividades culturais

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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turismo mais utilizadas na 
cidade e que vão ser explo-
radas através do projeto. São 
elas: turismo de aventura, 
turismo cultural, ecoturismo, 
turismo de bem-estar, agrotu-
rismo e turismo rural.

O Consultor Especialista 
do SEBRAE RJ, Flávio Guei-
ros, apresentou todas as eta-
pas do roteiro para os presen-

tes. Ele aproveitou para enal-
tecer o resultado obtido atra-
vés do projeto.

“Nós do SEBRAE RJ esta-
mos encantados com as bele-
zas de Mangaratiba. A cidade 
tem um potencial gigantesco, 
e com certeza o projeto vai 
ajudar a alavancar ainda mais 
o turismo local. O sucesso do 
nosso roteiro aconteceu prin-

cipalmente porque todos os 
envolvidos participaram ati-
vamente da construção dele. 
Por isso, agradecemos os 
empreendedores, a Secreta-
ria de Turismo e a Prefeitura 
de Mangaratiba por essa par-
ceria de sucesso”, concluiu.

Participaram do Fórum os 
Subsecretários, Washington 
Santos (Turismo), Rodrigo 

Bondim (Desenvolvimento 
Econômico), a Coordena-
dora Estadual de Turismo do 
SEBRAE RJ, Marisa Cardoso, 
a Coordenadora Regional do 
SEBRAE RJ, Tuane Rodrigues, 
as vereadoras de Mangaratiba, 
Drª Gabi e Cecília Cabral, alu-
nos do projeto ‘Jovens Guar-
diões Ambientais’, e agentes 
das demais pastas.

�Prefeitura de Manga-
ratiba realizou o 1° 
Fórum de Turismo 
de Mangaratiba. O 

evento marcou o lançamento 
e entrega do projeto ‘Manga-
ratiba Surpreendente’, desen-
volvido em parceria com o 
SEBRAE RJ, além de promo-
ver um encontro entre ope-
radores turísticos (agentes, 
guias, comerciantes e empre-
sários) para uma rodada de 
negócios e debates sobre o 
desenvolvimento do turismo 
na cidade.

O encontro aconteceu no 
Condomínio Condado Aldeia 
dos Reis, no Sahy, e foi rea-
lizado pela Secretaria de 
Turismo e Cultura de Man-
garatiba, também em parce-
ria com o SEBRAE.

O Secretário de Turismo 
e Cultura, Luís Fernando da 
Matta, participou do Fórum, 
e agradeceu a parceria com o 
SEBRAE.

“É uma felicidade imensa 
saber que estamos mudando 
a forma em que as pessoas 
enxergam o turismo em Man-
garatiba. Ainda há muito 
trabalho para ser feito, mas 

caminhamos a passos largos 
para colocar a nossa cidade 
no topo, que é onde ela tem 
capacidade para estar. Estou 
encantado pelo trabalho de 
excelência feito pela equipe 
do SEBRAE RJ. Seremos eter-
namente gratos”, completou 
o secretário.
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No fórum, a equipe do 
SEBRAE RJ, apresentou as 
etapas do desenvolvimento e 
a conclusão do roteiro ‘Manga-
ratiba Surpreendente’. O pro-
jeto foi construído em conjunto 
com a Secretaria de Turismo 
e Cultura, e 12 empresários 
da cidade, entre os meses de 
junho e dezembro de 2022, 
utilizando a técnica de diag-
nóstico de Destinos Turísti-
cos Inteligentes (DTI).

O roteiro tem como obje-
tivo alavancar o turismo local, 
destacando as belezas natu-
rais, a gastronomia, os atri-
butos históricos e culturais, 
através de empreendimentos e 
locais turísticos do município.

Na pesquisa foram des-
cobertas as segmentações do 
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Renan Vasconcellos

OINSS regulamentou as 
regras da prova de vida 

anual automática de aposen-
tados e pensionistas. A par-
tir de agora, os segurados não 
precisarão ir aos bancos. O 

recenseamento será feito por 
meio do cruzamento de dados 
que constam dos cadastros 
do próprio governo e de seus 
parceiros.O INSS terá dez 
meses, a partir da data de ani-

versário do beneficiário, para 
comprovar que o titular está 
vivo. Caso contrário, entrará 
em contato com o segurado 
que terá dois meses para pro-
var que está vivo.

PROVA DE VIDA

QUARTA PIOR
O  Rio de Janeiro é a quarta pior cidade do mundo em relação ao tempo que se gasta diariamente 

em transporte público, segundo o Relatório Global sobre Transporte Público realizado aplicatico Moo-
vit. De acordo com o estudo, os cariocas levam em média, 67 minutos para se deslocar de um ponto a 
outro do município. Pior do que o Rio, só Bogotá, na Colômbia (71min) a, Cidade do México (73 min) 
e Istambul, na Turquia (77 min).

BICHINHO FELIZ
Amanhã,  das 10 às 16 horas, a minha colega Karla 

de Lucas e a ONG Bichinho Feliz estarão fazendo 
mais uma campanha de adoção de animais, no Shop-
ping dos Peixinhos, em Madureira, na Avenida Minis-
tro Edgar Romero, 81. Cãezinhos e gatinhos resgata-
dos de maus-tratos e abandono, foram cuidados pela 
ONG Bichinho Feliz, reabilitados e agora aguardam 
uma família para adotá-los. É de graça, mas tem que 
levar identidade, CPF e comprovante de residência. 
Não esqueça que “Adotar é um ato de Amor!” Infor-
mações pelo Whatsapp 9 9621-5551 ou ongbichinho-
feliz@gmail.com

O encontro aconteceu no Condomínio Condado Aldeia dos Reis, no Sahy
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Com a chegada do verão, 

os casos de dengue tendem a 
ficar mais frequentes. E é pen-
sando nisso que a Secretaria 
Municipal de Saúde de Japeri, 
por meio do setor de Vigilância 
Ambiental, vem intensificado 
as ações de combate ao Aedes 
aegypti. São visitas às residên-
cias, sanitização e panfletagem 
de conscientização que ajudam 
no combate à doença na cidade.

De acordo com a Vigilân-
cia Ambiental, os Agentes de 
Combate às Endemias (ACE) 
visitam diariamente os imóveis 
para fazer o trabalho de com-
bate ao mosquito, com apli-

cação de larvicidas nos reser-
vatórios de água e eliminação 
dos focos encontrados no local 
de visita. Os mesmos procedi-
mentos acontecem nos prédios 
públicos em geral, como uni-
dades de saúde, escolas, qua-
dras esportivas, cemitérios, pra-
ças e etc.

Além disso, os ACEs tam-
bém atuam na educação 
ambiental, conscientizando a 
população da importância dos 
’10 minutos contra à Dengue’, 
orientando como acabar com 
focos de mosquito e manter as 
casas seguras.

“Os agentes passam de casa 

em casa fazendo panfletagem e 
orientando os moradores. Faze-
mos algumas ações de bairro 
também ao decorrer do ano 
todo, principalmente antece-
dendo o verão. Intensificamos 
essas ações no período de “pan-
cadas de chuva”, onde normal-
mente a água se acumula nos 
locais propícios ao crescimento 
das larvas.” explicou a subse-
cretária de vigilância em saúde, 
Priscila Barbosa.

O controle de combate à 
dengue, de forma eficaz, se 
dá por meio do Levantamento 
do Índice Rápido para Aedes 
aegypti (LIRAa) feito pelo setor 

de Vigilância Ambiental em 
Saúde, que tem como objetivo 
identificar as áreas da cidade 
com maior proporção/ocorrên-
cia de focos de mosquitos e cria-
douros, para a partir de então 
entrar com medidas de controle 
mais específicas.

Os últimos levantamentos 
realizados mostraram que os 
bairros Vila Laranjal, Bananal, 
Guandu, Engenheiro Pedreira 
e centro de Japeri são os locais 
com mais focos de dengue, mas 
graças às ações de controle e 
prevenção às localidades já 
apresentam índices menores e 
estão sendo monitorados.
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Graças às ações de controle e prevenção os índices estão menores
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A interação da criança com a natu-
reza traz diversos benefícios, entre 
eles o desenvolvimento dos sentidos 
e habilidades. Pensando nisso, a Pre-
feitura de Queimados, por meio da 
Secretaria Municipal do Ambiente deu 
início, nesta terça-feira (24), à Colô-
nia de Férias Sustentável no Horto 
Municipal Luiz Gonzaga de Macedo, 
no Fanchem. O espaço é uma área de 
proteção ambiental.

Cerca de 50 crianças participaram 
de uma manhã cheia de atividades. 
No horto, os pequenos foram recep-
cionados por uma equipe da secreta-
ria que fez a identificação de todas 
as crianças. As atividades começa-

ram com circuito kids, que consiste 
na prática de atividade física funcio-
nal, e em seguida visita ao Centro de 
Formação em Agroecologia na Secre-
taria Municipal de Desenvolvimento 
Rural e Agricultura, oficinas e eco 
piquenique.  

A secretária municipal do 
Ambiente, Andréia Loureiro, desta-
cou a importância da ação. “Vivemos 
em um mundo tecnológico em que as 
crianças estão inseridas. A realização 
da colônia tem dois objetivos: afastar 
um pouco esse campo da tecnologia e 
aproximá- las da natureza. Serão qua-
tro dias de muita atividade educativa e 
focada na sustentabilidade”, destacou.

A colônia tem duração de quatro 
dias para crianças entre 7 e 14 anos. 
Durante a semana, os pequenos vão 
participar de atividades recreativas e 
funcional, plantios de mudas, yoga, 
trilhas, entre outras ações que visam 
a sustentabilidade.

�espeitar o próximo 
é cultivar a paz. A 
Secretaria de Cul-
tura de Belford Roxo 

promoveu na segunda-feira 
(23) o 5° Simpósio em Com-
bate à Intolerância Reli-
giosa, no Teatro da Cidade. 
O evento reuniu represen-
tantes de diversas religiões 
para debater sobre o dis-
curso de ódio e discrimina-
ção religiosa no município.

A mesa foi composta pelo 
secretário municipal de Cul-
tura, Bruno Nunes, o can-
domblecista pai Salomão 
Moura, o umbandista Sérgio 
Santos de Oxossi, o budista 
Diogo Augusto, os pastores 
evangélicos Cláudio Santos 
e Júlio Costa, o empresário 
do ramo da saúde, Leandro 
Santoro, e João Elias (LGB-
TQIAP+). Além da presença 
do Conselho Municipal de 
políticas públicas culturais.

O evento teve como obje-
tivo promover um diálogo 
entre representantes religio-
sos e responder perguntas 
do público presente e online, 
através de uma “live” que 
transmitiu todo o encontro 
ao vivo.

O secretário municipal de 
Cultura, Bruno Nunes, desta-
cou a importância de dar voz 
à sociedade. “Convocamos 
autoridades e líderes religio-
sos para combater a intolerân-
cia e garantir a liberdade das 

crenças”, comentou. “Nesses 
últimos anos estamos traba-
lhando para que as políticas 
públicas sejam igualitárias e 
promovidas nas escolas, nas 
praças, e campanhas educa-
tivas de conscientização em 
toda Belford Roxo”, concluiu 
Bruno.
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Ação contribui para o crescimento econômico do município

A Prefeitura de Duque de 
Caxias continua trabalhando 
nas áreas ocupadas por gran-
des empresas que, além de 
gerar empregos, contribuem 
para o crescimento econômico 
do município. As regiões onde 
foram instaladas empresas 
continuam recebendo apoio 
do município na manutenção 
das vias de escoamento de pro-
dução. Esta semana, a Secre-
taria Municipal de Obras e 
Defesa Civil está atuando com 
homens e máquinas na res-
tauração da principal via do 
bairro Parque Duque, no pri-
meiro distrito, onde está situ-
ado um dos polos industriais.

Para facilitar a circulação 

de veículos, em sua maio-
ria pesados, está sendo feita 
a recuperação asfáltica da 
Avenida Kennedy, por onde 
circulam diariamente um 
grande número de caminhões 
da área industrial. Entre as 
grandes empresas da região, 
está o Moinho Fluminense, 
que transferiu para Duque 
de Caxias suas instalações 
depois de 129 anos na Zona 
portuária, no Centro do Rio 
de Janeiro.

Além da recuperação da 
via, a prefeitura trabalha tam-
bém na limpeza e desassore-
amento do canal que passa 
pelo local e deságua na Baía 
de Guanabara.

���������	
�������	
�	
��

���	
��������	�

�������	


��
��������
��
����	��
�

�����������	
��������	
 
��	��!	��

Divulgação

Divulgação

�� �������������
O representante do Can-

domblé, pai Salomão, apro-
veitou o evento para resgatar 
memórias que construíram o 
caminho até existir o diálogo 
entre religiões. “Desde 2007, 
é celebrado em 21 de janeiro, 
o Dia Nacional de Combate 

à Intolerância Religiosa. Foi 
esta a data da morte da ialo-
rixá baiana Gildásia, conhecida 
como Mãe Gilda, em 2000”, 
relembrou. “Seguimos na luta, 
combatendo a intolerância e 
racismo na Baixada Fluminense 
através de ações afirmativas. 
Estamos presentes para repre-

sentar as religiões de matri-
zes africanas, respeitando um 
mundo multirrreligioso”, fina-
lizou Salomão.

O representante evangélico, 
pastor Cláudio Santos, reforçou 
que a religião não prega violên-
cia e hostilidade. “A religião não 
incita à guerra, nem conflito, 

apenas amor. Hoje temos uma 
igreja evangélica aberta para diá-
logos, interagindo com outras 
comunidades religiosas”, pon-
tuou. “O evangelho é de amor, 
somos todos irmãos e por meio 
da nossa fé queremos o bem de 
todos, não existe algo diferente 
disso”, acrescentou Cláudio.

Representantes de diversos segmentos da sociedade participaram do 5° Simpósio em Combate à Intolerância Religiosa
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Rafael Barreto/PMBR
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RECEITA FEDERAL APREENDE  
R$ 135 MIL EM DROGA SINTÉTICA E 
ANABOLIZANTES NO GALEÃO
Agentes da Receita Federal apreenderam 95 frascos da droga MDMA, 
matéria-prima utilizada na fabricação de ecstasy, em encomendas 
postais nos Correios do Aeroporto do Galeão/RJ. Além dos frascos com 
a droga, os agentes interceptaram também quatro encomendas com 
anabolizantes de uso prescrito. Todo o material apreendido totaliza 
cerca de R$ 135 mil. A operação foi mais uma das ações da força-tarefa 
formada entre agentes da Receita e da Polícia Civil para identificar envio 
de drogas por remessas postais.
As drogas foram identificadas após uma fiscalização com cães de faro 
na tarde de segunda-feira. Os entorpecentes estavam disfarçados em 
frascos com o que deveria ser produto fitoterápico, mas após narcoteste 
foi constatada a presença da droga. As encomendas são provenientes 
de Mato Grosso e tinham como destino no Rio as cidades de Niterói e 
a capital fluminense. Já as encomendas com anabolizantes vieram do 
Piauí e tinham como destino as regiões de São Gonçalo e Rio de Janeiro.
O trabalho foi realizado pela Divisão de Vigilância e Repressão ao 
Contrabando e Descaminho da Receita Federal. As drogas serão 
entregues às autoridades policiais para investigação das circunstâncias 
do crime. Entre 30 de novembro e 15 de dezembro, em apenas quatro 
ações de rastreamento de pacotes, foram apreendidos mais de 50 quilos 
de entorpecentes escondidos em encomendas. O prejuízo causado ao 
tráfico, na época, já era avaliado em cerca de R$ 5,8 milhões Atualmente, 
o mapeamento dos remetentes das encomendas com drogas permitiu à 
Polícia Civil e à Receita identificarem pelo menos 12 traficantes cariocas.

HOMEM É PRESO POR  
ARMAZENAR E PRODUZIR  
PORNOGRAFIA INFANTIL EM ITAGUAÍ
Um homem de 73 anos foi preso  acusado de armazenar e compartilhar 
imagens com conteúdo sexual de sua enteada em Itaguaí. Segundo 
a Polícia Civil, a agressão foi descoberta quando, pela mãe da vítima, 
quando o idoso pediu para que ela tirasse uma foto com o aparelho 
celular de um machucado no pé. Ao fotografar a mulher percebeu que o 
telefone possuía alguns vídeos de sua filha de 15 anos, totalmente nua, 
enquanto tomava banho, também é possível ouvir a vítima dizendo para 
o agressor parar de gravar. A mãe da vítima compareceu à delegacia para 
denunciar o crime e após diligências da unidade o autor foi encontrado 
no bairro Vila Margarida e não resistiu a prisão, dizendo apenas para o 
policial que havia cometido o crime e tinha que pagar.

STF NEGA PEDIDO DE  
HABEAS CORPUS A JAIRINHO
O Supremo Tribunal Federal 
(STF) negou um pedido 
de habeas corpus a Jairo 
de Souza Santos Junior, o 
doutor Jairinho, acusado de 
matar o menino Henry Borel. 
Em decisão monocrática, 
o ministro Gilmar Mendes 
rejeitou estender a suspensão 
da prisão preventiva dada a 
Monique Medeiros, ex-mulher 
de Jairinho, que ganhou a 
liberdade em 2022. Em sua 
decisão, o ministro ressaltou 
que “não ilegalidade na custódia cautelar do paciente” e “há notícias de 
anterior coação de testemunhas pelos acusados, que as teriam forçado 
a mentir e/ou omitir acerca de aspectos relevantes à elucidação do 
caso, quando foram prestar declarações em sede inquisitorial”.  O pedido 
de HC foi feito pelo seu pai, o deputado Coronel Jairo. Na petição, os 
advogados alegam que a soltura de Monique e a manutenção da prisão de 
Jairinho quebra o princípio da isonomia. Os defensores ainda dizem que 
o ex-vereador é réu primário, tem residência fixa e família constituída com 
dois filhos menores de idade.
Monique é suspensa pela prefeitura - O prefeito Eduardo Paes  
decidiu, nesta quarta-feira, afastar por 30 dias do cargo Monique 
Medeiros, mãe do menino Henry Borel. Segundo o despacho publicado 
no Diário Oficial, a medida tem o objetivo de evitar que, na ativa, ela 
influa no resultado de um processo administrativo em andamento 
desde 2021. O artigo do Estatuto do Servidor no qual Paes se baseia 
permite que a suspensão se estenda até 90 dias. Mesmo com a 
suspensão, Monique tem direito a receber salário e contar tempo de 
serviço para aposentadoria. A pedagoga foi alocada no almoxarifado  
da Secretaria municipal de Educação.

Justiça do Rio mantém 
prisão do ex-participante da 
Fazenda José Lucas Barreto

O 
ex-participante do 
reality show ‘A Fa-
zenda Verão 2012’ 
José Lucas Barre-

to, de 34 anos, continuará pre-
so por suspeita de agressão ao 
filho, de apenas 5 anos. A de-
cisão foi tomada pelo juiz An-
tonio Luiz da Fonsêca Lucche-
se, em audiência de custódia.

José Lucas teve mandado 
de prisão preventiva cumprido 
por agentes da 72ª DP (São 
Gonçalo), na última segunda-

-feira (21), no bairro Nova 
Cidade, em São Gonçalo, na 
Região Metropolitana do Rio, 
por espancar o próprio filho, 
de quem ele tinha a guarda.

Na sessão realizada nesta 
quarta, a Justiça do Rio jul-
gou que a prisão de Barreto 
está dentro da regularidade 
e respeita a validade do man-
dado de prisão, expedida pela 
1ª Vara Criminal de São Gon-
çalo. A audiência também apu-
rou com o réu se ele sofreu 

algum tipo de abuso no ato 
da prisão. Ele negou.

“Sendo regular o ato pri-
sional e o mandado de prisão, 
no caso concreto, a preten-
são defensiva deve ser dirigida 
ao juízo natural ou ao órgão 
recursal competente. Ante o 
exposto, reconhecendo a lega-
lidade do ato prisional, man-
tenho a prisão de José Lucas 
Dias Barreto, o que poderá ser 
reapreciado a critério do juízo 
natural”, diz trecho da decisão.

Na prática, José Lucas 
cumprirá a prisão preventiva 
de 30 dias e só após este prazo 
o Ministério Público do Rio 
(MPRJ) poderá converter ou 
não a prisão temporária para 
preventiva.

Ao final da audiência, o juiz 
determinou que a Secretaria de 
Estado de Administração Peni-
tenciária (Seap) encaminhasse 
José Lucas para atendimento 
médico, pois ele reclamou de 
pressão baixa e tonteiras.

Criança foi encaminhada ao serviço social por médicos que a atenderam em hospital

Um homem, que teria se 
recusado a sair do vagão femi-
nino, foi preso na estação de 
trem de Nova Iguaçu, na Bai-
xada Fluminense. Um vídeo 
gravado por uma testemunha 
mostra o suspeito fugindo de 
policiais.

Segundo a Polícia Mili-
tar, agentes do Grupamento 
de Policiamento Ferroviá-
rio (GPFer) foram acionados 
para uma ocorrência de acesso 
indevido no vagão feminino. 
De acordo com o comando 
da unidade, o acusado deso-
bedeceu às ordens de saída 
do vagão, resistindo e desaca-
tando os policiais. O mesmo 
foi encaminhado para 52ª DP 
(Nova Iguaçu).

A SuperVia informou que 
agentes da concessionária 
chamaram os policiais para 
a retirada do passageiro. A 
empresa reiterou que repu-
dia casos de desrespeito às 
mulheres e cumpre as medidas 
que visam protegê-las, previs-
tas na Lei Estadual 7.250/16, 
como a disponibilização de 
um carro exclusivo para elas 
em cada trem.

A concessionária ressal-
tou que os vagões contam com 
adesivos e cartazes nas por-
tas e no interior para sinali-
zar qual dos carros é exclu-
sivo para as mulheres, além de 
veicular avisos sonoros refor-
çando a importância do cum-
primento da lei

Suspeito teria 
se desentendido 

com policiais que 
realizaram a prisão

Homem é preso ao se recusar a deixar 
vagão feminino em Nova Iguaçu

Um homem puxou e fur-
tou as grades de alumínio do 
portão de um condomínio 
no Rio Comprido, na Zona 
Norte. Moradores e comer-
ciantes da Rua Aristides Lobo 
relatam uma rotina de inse-
gurança na região. Além de 
grades, um toldo e até pães 
foram levados.

As imagens, registradas 
pouco antes das 3h, mos-

tram um homem caminhando 
pela rua Aristides Lobo carre-
gando um saco preto. Ao pas-
sar em frente ao número 123, 
ele senta próximo à entrada 
e arranca parte da grade de 
alumínio, que ficava colada 
ao portão principal. O furto 
levou menos de 30 segun-
dos, do momento em que ele 
senta e o que leva a proteção 
do prédio.

Homem furta grade de 
condomínio no Rio Comprido

Toldo também foi levado
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A 6ª DP (Cidade Nova) 
está na fase final da inves-
tigação da morte de Raquel 
Antunes da Silva, de 11 anos, 
que foi imprensada entre um 
poste e o carro alegórico da 
escola de samba Em Cima 
da Hora.

Segundo a Polícia Civil, 
o inquérito deve ser conclu-
ído nos próximos dias. O aci-
dente completou nove meses 
no último dia 20.

A agremiação, assim como 
outras da Série Ouro, não 
entregou documentos neces-
sários para a autorização dos 
desfiles na Sapucaí.

Entre os últimos atos da 
investigação, estão a inclusão 
de laudos e oitivas do ex-pre-
sidente da escola de samba, 
de engenheiros responsáveis 
e do presidente da Liga Inde-
pendente do Grupo A. Todos 
foram ouvidos como teste-
munhas do caso, que é inves-
tigado como homicídio cul-
poso (quando não há inten-

ção de matar).

DEPOIMENTOS
Ao prestar depoimento, 

Flavio Azevedo da Silva, ex-
-presidente da Em Cima da 
Hora, admitiu que ele mesmo 
era o responsável por acompa-
nhar o trabalho na dispersão.

Ele contou que, quando 

houve o “problema com a 
menor Raquel, notou uma 
parada anormal no movi-
mento do comboio”, e na 
sequência viu um funcioná-
rio do Carvalhão sinalizando.

Em depoimento à Polícia 
Civil, Wallace Alves Palhares, 
presidente da Liga-RJ, afirmou 
que anotações de responsabi-

lidade técnica (ART) e fisca-
lizações feitas pelo Corpo de 
Bombeiros são uma exigência 
para 2023. As medidas foram 
adotadas após o acidente que 
matou Raquel Antunes.

Ele admitiu ainda que a 
Liga-RJ não faz nenhum tipo 
de vistoria nos barracões ou 
carros alegóricos.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 27 DE JANEIRO DE 2023

RONDA  
DO POVO

POLÍCIA INDICIA MÉDICO COLOMBIANO  
POR MAIS DOIS CRIMES EM OUTRO HOSPITAL 
DO RIO: ESTUPRO DE VULNERÁVEL E EXERCÍCIO 
ILEGAL DA PROFISSÃO
A polícia indiciou o médico 
colombiano Andres Eduardo 
Oñate Carrillo por mais dois 
crimes: estupro de vulnerável 
e exercício ilegal da profissão. 
Desta vez, a conclusão do 
inquérito da Delegacia da 
Criança e do Adolescente Vítima 
(DCAV) é relativa ao abuso 
ocorrido no Hospital Estadual 
dos Lagos, em Saquarema, em 
15 de dezembro de 2020. No 
início da semana, o delegado da 
DCAV, Luiz Henrique Marques, 
já havia indiciado Andres pelo 
estupro de vulnerável ocorrido no 
Hospital Universitário Clementino Fraga Filho, o Hospital do Fundão, da 
UFRJ. O caso aconteceu em 5 de fevereiro de 2021.
Após ser preso, dia 16 de janeiro, o médico admitiu, em depoimento, 
ter estuprado duas mulheres sedadas: uma no Fundão e outra em 
Saquarema. Como são cidades e comarcas diferentes, a polícia precisou 
abrir dois inquéritos separados.
No caso de Saquarema, como Andres não tinha Certificado de Registro 
Médico (CRM) e não havia regularizado sua função como médico 
estrangeiro, também não poderia desempenhar a função de anestesista, 
com estava escalado. Ele substituía uma médica da unidade.A 
profissional substituída disse na delegacia que o coordenador sabia das 
trocas e que ela pagou R$ 2 mil por um turno de 24 horas a Andres. Na 
conclusão do inquérito, o Conselho Regional de Medicina do Estado do 
Rio de Janeiro (Cremerj) confirmou, por meio de ofício, a irregularidade. A 
polícia representou pela prisão preventiva, sem prazo, do acusado.
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ma criança foi 
morta vítima de 
bala perdida, na 
noite da última 

quarta-feira (25), em São 
João de Meriti, na Baixada 
Fluminense. Rafaelly da Ro-
cha Vieira, de 10 anos, foi ba-
leada por volta das 19h30 na 
Rua Doutor Monteiro de Bar-
ros, esquina com a Rua Getú-
lio de Moura.

Segundo a Polícia Civil, 
testemunhas foram ouvidas 
e informaram que um carro 
não identificado passou pela 
rua atirando. A criança che-
gou a ser socorrida e encami-
nhada a UPA do Jardim Iris, 
mas não resistiu.

A Polícia Militar informou 
que agentes  do 21ºBPM (São 
João de Meriti) estavam em 
patrulhamento pelo Centro 

do município de São João de 
Meriti quando foram abor-
dados pelo motorista que 
socorreu a criança e presta-
ram auxílio. Não havia ope-
ração no local no momento 
em que a vítima foi atingida.

O caso está sendo investi-
gado pela Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Fluminense 
(DHBF). Os agentes buscam 
imagens de câmeras de segu-
rança instaladas na região e 
realizam outras diligências 
para identificar a autoria do 
disparo que atingiu a vítima. 
Até o momento, não se sabe 
a motivação para os disparos.

O corpo de Rafaelly foi 
levado para o Instituto Médico 
Legal (IML) de Duque de 
Caxias. Ainda não há infor-
mações sobre o sepultamento 
da vítima.

Nicole Bahls resolveu 
desabafar sobre a situação 
conturbada que vive com o 
empresário e marido, Mar-
celo Viana. A influencia-
dora foi alvo de uma ope-
ração envolvendo tráfico 
do Ibama e da Polícia Fede-
ral para apreender os dois 
animais silvestres da musa, 
os quais foram comprados 
com documentação falsa 
pelo empresário, que aca-
bou sendo preso.

“Eles [policiais] viram 
uma matéria com os maca-
cos e ligaram para o único 
criadouro autorizado do 
Brasil a comercializar a 
espécie para saber se eu os 
adquiri de lá, e informaram 
que não. Chegando aqui ao 
sítio, eu fiquei tranquila por-
que achava que a documen-
tação estava toda certinha, 
e eles eram microchipados”, 
iniciou em entrevista para 
a Quem.

“Quando apresentei, 

eles viram na hora que era 
falsa, e eu entrei em deses-
pero, porque sou toda cor-
reta com minhas coisas e já 
tinha me apegado muito a 
eles. Eu os trato como filhos. 
Chorei muito”, pontuou.

A modelo ainda detalhou 
como os policiais agiram 
durante todo o processo, 
alegando que seu namo-
rado acabou sendo preso 
por tráfico de animais, fato 
que a deixou desesperada. 
Os animais serão devolvi-
dos para a natureza.

“Na mesma hora me 
prontifiquei a levá-los à 
casa da mulher que os ven-
deu para o Marcelo, e ela 
foi presa. Depois da visto-
ria no meu sítio, fiquei o dia 
inteiro na Polícia Federal 
prestando depoimento. O 
Marcelo também ficou arra-
sado, porque quem compra 
também é preso. Ele teve 
que pagar fiança, se não 
teria ficado lá”, revelou.

Influenciadora fez desabafo em entrevista

Marido de Nicole 
Bahls vive terror ao 
ser enganado com 
documentos falsos

Criança de 10 anos morre 
baleada em São João de Meriti

Rafaelly da Rocha Vieira foi vítima de bala perdida  
enquanto brincava na rua com as amigas

Investigação da polícia sobre acidente que matou menina 
na dispersão da Sapucaí em 2022 chega à fase final

Segundo o Corpo de Bombeiros, 
escola envolvida no acidente não 
entregou documentos autorizan-
do o desfile na Sapucaí. Raquel 

Antunes da Silva, de 11 anos, que 
foi imprensada entre um poste 

e o carro alegórico da escola de 
samba Em Cima da Hora

Um ex-policial militar, de 43 
anos, foi preso nesta quarta-
-feira (25), por policiais mili-
tares da 9ª DP (Catete), sus-
peito de dar o chamado “golpe 
da maquininha” do cartão de 
crédito em turistas na Zona Sul 
do Rio de Janeiro. Ele vai res-
ponder por estelionato.

Segundo as investigações 
da Civil, o último golpe de 
Rodrigo Barbosa da Silveira 
teria acontecido na terça-feira 
(24) quando uma vítima pegou 
uma corrida de Botafogo para o 
Catete - com a família. À oca-
sião, a corrida que custava R$ 
19,00 saiu para um técnico 
industrial por R$ 1.900,00.

Aos investigadores, a vítima 
de 43 anos afirmou que no dia 
do crime, por volta das 17h40, 
pegou um táxi em frente ao 

Botafogo Praia 
Shopping e 
pediu para 
s e g u i r a 
para o 
Windsor 
Florida, 
no Catete. 
Ao chegar 
ao destino 
final, o homem 
disse que teria 
perguntado se 
Rodrigo acei-
tava transfe-
rência via Pix. 
No entanto, o 
suspeito teria 
afirmado que só aceitava paga-
mento por cartão.

Em seguida, Rodrigo teria 
dado uma máquina de cartão 
para o técnico industrial. O 

homem digitou a 
senha. Entre-

tanto, ele 
não teria 
recebido 
o compro-
vante do 

débito. Em 
depoimento, 

a vítima afir-
mou que 
Rodrigo “mos-
trou o valor a 
ser debitado na 
tela do celular 
e constava R$ 
19,00”. Ainda 
de acordo com 

o passageiro, o suspeito “infor-
mou que o comprovante do 
débito chegaria no celular”.

Após fazer o pagamento, 
a vítima notou que o valor 

cobrado era 100 vezes mais.
Rodrigo Barbosa da Sil-

veira foi localizado nas ime-
diações do Botafogo Praia 
Shopping. Ao ser abordado 
por um policial civil, ele teria 
se identificado como sendo 
“colega, policial militar do 6º 
BPM (Tijuca)”. O que é men-
tira, segundo os investigado-
res. O homem foi expulso da 
corporação em 2011.

Em depoimento à 9ª DP, o 
homem disse que, “o cliente fez 
o pagamento através da maqui-
ninha Mercado Pago” e que “na 
hora de digitar o valor estava 
com pressa e digitou o valor 
errado, R$ 1.900,00 ao invés 
de R$ 19,00”. No entanto, para 
a Polícia Civil ele mentiu. Na 
avaliação dos agentes, ele teve 
a intenção de dar o golpe.

Ex-PM é preso suspeito de aplicar o ‘golpe da maquininha’  
na Zona Sul do Rio e levar R$ 1,9 mil de uma das vítimas

Segundo investigadores da 9ª DP, 
o suspeito se passava por PM e 
usava um táxi com placa adul-

terada para não ser identificado 
após cometer os crimes. Ele vai 

responder por estelionato

REPRODUÇÃO



8 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

É preciso se manter firme e de acordo com os seus propósitos, porque os 
resultados virão a médio e longo prazo. Ao mesmo tempo em que os seus 
projetos ganham forma, você vai desapegando de eventos e de situações que 
não combinam mais com a sua vida. Existem pessoas que torcem por você e que 
acreditam no seu trabalho. Aprenda a receber ajuda e reconhecimento. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

As decisões profissionais são sólidas e caminham com certa discrição. 
As suas metas vêm sendo consolidadas e cada vez mais fica mais claro 
que as transformações pelas quais você vem passando são inevitáveis. 
Não alimente medos e paranóias. Foque o seu bem-estar e tente fazer 
atividades que tragam prazer. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Você está mais maduro para liderar um projeto e atividades que pedem 
mais do seu conhecimento. Desapegue de situações e de pessoas que não 
estão sob o seu controle, focando seus propósitos. Você está em vias de 
realizar um sonho. Você também pode ser reconhecido pelo seu trabalho.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Se você está numa relação estável, a pessoa amada está amadurecendo 
demais, promovendo a oportunidade de concretizar planos sólidos. A 
experiência deixa mais nítidas as transformações pelas quais você vem 
passando no seu trabalho. Separe um espaço do seu dia para sonhar, 
porque os seus sonhos serão realizados, sim.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você vem amadurecendo demais a sua atuação no trabalho. Pode ter certeza 
de que o seu esforço é notório. Mas todo esse processo vem trazendo uma 
nova forma de perceber os seus dons e os seus talentos. O amor está no ar, 
portanto dedique este dia para sair e se divertir com a pessoa amada.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Se você está numa relação estável, o céu fala de amadurecimento na troca afetiva e 
no planejamento a dois. A pessoa amada superou um grande obstáculo e está em 
em processo de grandes mudanças. É um dia agradável para sair da rotina e fazer 
uma atividade que traga mais prazer. Cuide da sua saúde e do seu bem-estar.

LIBRA
23 set a 22 out

É um dia positivo para organizar o seu trabalho e deixar a rotina funcional. 
Vale também organizar o seu ambiente de trabalho ou a sua casa. Com 
todas as mudanças pelas quais você vem passando, é preciso desapegar de 
pessoas e de situações. É um dia positivo para se divertir, namorar e ficar 
juntinho da pessoa amada.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Os seus pensamentos alcançam uma nova interpretação dos fatos, o que 
colabora demais com a interação com os filhos ou com assuntos afetivos. 
Todo esse processo também vem transformando a sua forma de enxergar 
os seus recursos materiais. É um dia muito agradável em família. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O seu esforço será recompensado, portanto é necessário manter o foco em 
relação ao planejamento financeiro, especialmente observando as suas 
metas. Todo esse processo traz mais consciência de que uma parceria ou 
uma pessoa devem ser cortadas. O dia também fala sobre sentimentos e 
sobre mais prazer na sua jornada.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Os investimentos para a casa e para a família estão em foco no 
seu dia. Ao mesmo tempo, você precisa ter consciência de que a 
experiência pede desapego total da forma como a dinâmica familiar 
funcionava. É um dia muito agradável para se divertir com pessoas de 
quem você gosta, o que também abre espaço para romances.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O seu amadurecimento acontece quando você se comunica com sabedoria e 
expõe o que pensa e sente com objetividade. Faça esse exercício daqui para 
frente: não deixe acumular. Você deve desapegar da necessidade de manter 
uma etiqueta social. Esse tipo de atitude só o distancia da sua própria essência 
e ratifica a sua prisão e os seus medos.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você está mais seguro de como deve administrar os seus recursos 
materiais. Você pode ter entrado numa experiência que foi altamente 
prejudicial para o seu desenvolvimento financeiro, então agora é preciso 
se purificar e se redimir. Solte essa situação e volte a se amar mais, além 
de cuidar do seu bem-estar pessoal.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

CARLA DIAZ RELEMBRA 
CÂNCER NA TIREOIDE
Carla Diaz usou as redes sociais para relembrar 
do significado das borboletas em sua vida 
após tratar de um câncer na tireoide há mais 
de dois anos. Em publicação no Instagram, a 
atriz compartilhou um ensaio com acessórios 
em formato do inseto e explicou a importância 
disso além de agradecer o apoio dos fãs.
“A borboleta tem um significado importante na 
minha vida e minha relação com ela é algo muito 
forte, além do que eu consiga descrever...Depois 
do meu câncer de tireoide - que tem o formato de 
borboleta - tudo com borboleta se tornou grande!”.

MUSA DO ‘BBB 14’, CLARA 
AGUIAR SURPREENDE AO SURGIR 
MORENA EM ENSAIO
Loiríssima quando foi alçada ao posto de musa 
do “BBB 14”, terminando o programa na terceira 
colocação, Clara Aguiar surpreendeu ao surgir morena 
em fotos de um ensaio sensual que protagonizou. A 
paulista de 34 anos pode ser vista com os fios longos 
e escuros nos vários cliques postados por ela.
Clara, que trabalhava como camgirl antes 
de entrar para o reality, hoje faz sucesso 
com seu perfil numa plataforma adulta.
Na época do “BBB”, ela viveu um romance dentro da 
casa com Vanessa Mesquita, campeã daquela edição.
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RIO DE JANEIRO, 
SEXTA-FEIRA, 

27 DE JANEIRO 
DE 2023

E
stá che-
gando a 
mais es-
perada e 

tradicional feijo-
ada pré-carnava-
lesca do Vila Galé 
Rio. Neste sábado, 
o hotel se transfor-
mará na Sapucaí 
com as apresenta-
ções de uma ba-
teria da escola de 
samba Vila Isa-
bel, sob comando 
do mestre Wallan 
Amaral, e do grupo 
Só Damas. Para ar-
rematar, a programação conta com DJ.

“Na Vila Galé é tradição darmos 
boas-vindas à folia em grande estilo. 
Aqui reunimos cultura e gastronomia em 
um ambiente totalmente seguro. Esta-
mos muito animados para essa edição, 
será bem especial”, afirma o gerente do 
hotel, Nuno Vieira.

Além das atrações, o valor inclui um 
buffet completo de uma saborosa feijo-
ada, acompanhamentos, saladas diver-

sas e sobremesas. O prato típico brasi-
leiro, servido entre 12h30 e 16h, será 
preparado no restaurante Versátil, que 
fica dentro do hotel, comandado pelo 
Chef Marcos Gomes.

A programação acontece das 12h30 
às 20h e os ingressos custam R$ 180 + 
10% de taxa de serviço por pessoa. Bebi-
das serão vendidas à parte. Os ingres-
sos podem ser adquiridos por meio do 
site Sympla, pelo e-mail rio@vilagale.

com ou presencial-
mente no Vila Galé 
Rio de Janeiro.

Para quem 
deseja estender a 
folia e ficar hospe-
dado com todo o 
conforto no hotel, 
a diária custa a 
partir de R$ 468 
em apartamento 
duplo com café 
da manhã. As 
reservas podem 
ser feitas direta-
mente pelo site da 
Vila Galé ou pelo 
e-mail brasil.reser-

vas@vilagale.com.

SERVIÇO

Data: 28 de janeiro (sábado)
Horário: 12h30 às 20h
Ponto de Venda:  Sympla, e-mail rio@
vilagale.com ou presencialmente no hotel
Local: Vila Galé Rio de  
Janeiro, localizado na rua  
Riachuelo, 124, Lapa

Esquenta de Carnaval com 
feijoada é na Vila Galé

A programação 
acontece das 
12h30 às 20h
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redacaojornalpovorj@gmail.com

DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMAN
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Num papo bem agradável fi z 
umas perguntas bem legais e 
veja o que ele respondeu:
O que mudou na sua vida após o sucesso?
- Pude aproveitar e zoar bastante minha juven-
tude em vários sentidos (risos). Mas também 
aprendi a dar valor a quem sempre nos forta-
lece quando não estamos no “hype”. É triste 
ver o quanto que a galera se ilude nesse meio.

Qual foi seu maior prêmio?
- Meu maior prêmio foi poder viver um 
sonho que tinha desde molequinho e me 
sustentar honestamente em um país em 
que é difi cílimo sobreviver da arte.

Seu maior sonho?
- Poder ajudar mais pessoas, princi-
palmente as que não tiveram as mes-
mas oportunidades que eu tive.

Uma frase que te representa?
- “Somos a resposta exata do que a gen-
te perguntou entregues num abraço que 
sufoca o próprio amor” (Raul Seixas).

O que esperar do Mc Mãe nesse ano de 2023?
- Estou terminando de masterizar um 

disco muito especial de um projeto 
que iniciei em São Paulo com o produ-
tor Bernardo Massot: GuaiaMoons!

Sua opinião sobre o cenário musical atual?
- Vejo darem muita atenção pra sons 
que reproduzem mais do mesmo. O 
Brasil tem músicas maravilhosas que 
não têm tido muito destaque.

Qual será seu próximo lançamento?
- O single Estrela Guia com Mahal Reis, fi lho 
do Luiz Melodia, dia 9 de fevereiro em to-
das as plataformas da Laundry Records.

Podemos aguardar um som seu com Mc Fox?
- Com certeza. Já estamos com um EP de trap 
gravado. Na sequência temos clipe e umas 
versões acústicas de antigos sucessos.

O que você acha da real situação do Brasil?
- É um momento de desenvolver nossa empa-
tia e união pra resgatar nossa sinergia coletiva.
Trabalhar nosso amor e evi-
tar discursos de ódio.

Um recado para seus fãs.
- Quem quiser acompanhar de perto sigam 
@mcblackmae no instagram. Muita luz pra 
todos vocês e um ótimo 2023 pra geral!

Contato para show:
Vitormcmae@gmail.com

 Um maravilhoso fi nal de semana pra vocês e 
espero que tenham gostado de conhecer um 
pouco mais desse grande rapper do cenário 

nacional. E como prometido minha agenda de 
shows estará sempre aqui no fi nal da matéria 
e espero nos encontrarmos em algum desses 

lugares! Beijo de luz no coração de vocês!

19 Quinta - Espaço P - Acari
20 Sexta - Bar da Boa - Ilha do Governador
20 Sexta - Requinte Show - Figueira
21 sábado - Boate Moods - Volta Redonda
21 sábado - Baile da Disney - Vila do João
22 domingo - Bloco da Bianca - Lapa
22 domingo - Point da Vila - Vila do João

AGENDA DA PRINCESINHA
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Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS) 
regulamentou as regras 
da prova de vida anual 

automática de aposentados e pen-
sionistas. A partir de agora, os se-
gurados não precisarão ir aos ban-
cos. O recenseamento será feito por 
meio do cruzamento de dados que 
constam dos cadastros do próprio 
governo e de seus parceiros.

De acordo com as novas regras, 
o INSS receberá esses dados de 
órgãos parceiros e vai compará-los 
com as informações que já estão 
cadastradas em sua base. Neste ano, 
o instituto deverá fazer a comprova-
ção automática de vida de cerca de 
17 milhões de beneficiários. 

O instituto dá um exemplo de 
como será feito o procedimento 
automático:

“Uma pessoa toma uma vacina 
contra a gripe num posto de saúde 
da rede pública. Ao receber essa 
informação, o INSS tem o indica-
tivo de vida do beneficiário e tal 
indicativo servirá para compor um 
‘pacote de informações’ sobre a pes-
soa. Esse ‘pacote de informações’ 
reunirá diversas ações da pessoa, 
registradas ao longo do ano, nos 
diferentes bancos de dados dos par-
ceiros. Quando o total de ações ao 
longo do ano registradas nas bases 
de dados parceiras for suficiente, o 
sistema considerará a prova de vida 
realizada, garantindo a manutenção 
do benefício até o próximo ciclo.”

A portaria que regulamenta a 
nova prova de vida foi assinada 
nesta terça-feira (dia 24).

�������������������������������
���������������� �!

Neste ano, serão 17 milhões de 
pessoas. Todos os benefícios ativos 
do INSS de longa duração devem 
passar pelo procedimento, como 
aposentadorias, pensões por morte 
e benefícios por incapacidade.

"���������������	#���������
����������$�������������������
 ��� ��$���%�����������!

Servirão como prova de que 
o segurado está vivo as seguintes 
informações:

- Acesso ao aplicativo Meu INSS 
com o selo ouro ou outros aplicati-
vos e sistemas dos órgãos e entida-
des públicas que tenham certifica-
ção e controle de acesso, no Brasil 
ou no exterior

- Realização de empréstimo 
consignado por meio de reconhe-
cimento biométrico

- Atendimento presencial em 
agências do INSS ou por reconhe-
cimento biométrico em entidades 
ou instituições parceiras

- Atendimento de perícia médica, 
por telemedicina ou presencial

- Atendimento no sistema 
público de saúde ou na rede con-
veniada

- Vacinação
- Cadastro ou recadastramento 

nos órgãos de trânsito ou segurança 
pública

Atualizações no CadÚnico, 
somente quando for feita pelo res-
ponsável pelo grupo

- Votação nas eleições
- Emissão ou renovação de pas-

saporte, carteira de motorista, car-
teira de trabalho, alistamento mili-
tar, carteira de identidade ou outros 
documentos oficiais que necessitem 
de presença física do usuário ou 
reconhecimento biométrico

- Recebimento do pagamento 
de benefício com reconhecimento 
biométrico

- Declaração de Imposto de 
Renda, como titular ou dependente.

&������������������� �%��%�����
��%���'����������(����%��
%���)������%�������������
��(�����!

Sim. A contar da data de ani-

Divulgação

versário do titular do benefício, o 
INSS terá dez meses para compro-
var automaticamente que a pes-
soa está viva.

Caso o INSS não consiga reu-
nir informações suficientes para a 
comprovação de vida neste perí-
odo, o segurado então terá mais 60 
dias (dois meses) para comprovar 
que está vivo.

*���+����������,��������%-��
��������������'��������$�������
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O segurado poderá acessar o 
site ou o aplicativo Meu INSS ou 
ligar para a central de atendimento 
135 a fim de verificar a data da 
última confirmação de vida feita 
pelo INSS.

/����������(������0�����������
��%����������'�$��������������
�����%��,�% ���%����� �,��
����,�%�'1 ��!

Apesar de a prova de vida não 
ser mais obrigatória nos bancos, o 
titular do benefício ainda poderá 
fazê-la na instituição financeira, 
como nos anos anteriores, se pre-
ferir. Poderá ainda fazer a prova 
de vida acessando o Meu INSS.

6 - O que vai acontecer se INSS 
não conseguir fazer a comprova-
ção de vida apenas com a compa-
ração de dados?

O beneficiário será automatica-
mente notificado via canais remo-
tos (Meu INSS e central 135) e/
ou receberá uma notificação do 
banco para que realize algum ato 
de forma que seja identificado em 
alguma base de dados do governo 
ou de seus parceiros.

O segurado terá 60 dias, após 
a emissão desse comunicado, para 
realizar alguns desses atos (descri-
tos na pergunta 2).

2���3�0�������� �%�� �������
�������������%���'� �4.���

����(������%.�� �%��(����
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%�%-�������0��� ��������0���
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Se dentro desse prazo de 60 dias 
não for identificada nenhuma ação 
na base de dados — ou se a pessoa 
não conseguir atingir um “pacote 
de informações” mínimo para que 
seja feita a prova de vida automá-
tica —, o INSS vai programar uma 
pesquisa externa, que será feita por 
um servidor do instituto, a fim de 
localizar o beneficiário.

7���+������	#��������� ���$�����
������!

Para que a pesquisa externa seja 
bem-sucedida, é importante que o 
endereço e o contato do segurado 
estejam sempre atualizados no Meu 
INSS (site ou aplicativo).

A pesquisa externa, ou seja, a 
visita de um servidor do INSS será 
feita ao local onde o segurado mora.

8����������,�%�'1 ���'���

,��0�����!�3�0���'�$��!
Segundo o INSS, o benefício só 

será bloqueado se o cidadão for noti-
ficado e não provar que está vivo nos 
60 dias de prazo concedido ou se o 
endereço cadastrado nas bases de 
dados do INSS for insuficiente para 
localizar a pessoa na pesquisa externa.

Nesses casos, informa o insti-
tuto, a pessoa será notificada, e o 
benefício será bloqueado pelo prazo 
de 30 dias.

Neste período de um mês, ela 
ainda pode realizar a prova de vida 
no banco, utilizando a biometria dos 
caixas eletrônicos, ou indo presen-
cialmente a uma unidade do INSS.

�6���3���(������ �����
��� �������,�%�'1 �������
��'�%�������%��������%��!

Se o beneficiário não compa-
recer ao banco ou a uma agência 
do INSS nos 30 dias restantes, o 
benefício será suspenso. Após seis 
meses de suspensão, o pagamento 
será cessado.

Mercado Financeiro em Dia! por��DANIEL BORGES

@daniborgesss

linkedin.com/in/daniborgesss

Chegamos ao final do mês de 
janeiro, o primeiro mês de 2023, 

chegou com turbulência e agitado 
para o mercado financeiro, os basti-
dores dizem que está sendo um mês 
com carga de três meses, as Lojas 
Americanas ainda têm o foco prin-
cipal do mercado para o desfecho 
da sua recuperação judicial, furo 
de nossa coluna na última maté-
ria dia 12.

 As recentes notícias do caso 
não são boas nem para o investi-
dor e muito menos para a empresa, 
que já solicitou recuperação judi-
cial, mecanismo jurídico de empre-
sas para que não seja decretada 
falência.  A empresa ainda solicita 
uma espécie de extensão a recu-
peração da empresa também nos 
Estados Unidos, solicitando sus-
pensão de pagamentos aos credo-
res no país. Estima-se que mais de 
R$ 5 Bilhões, não serão pagos em 
debentures adquiridas por investi-
dores brasileiros. Além da lista de 
credores, bancos com um volume 

estimado em R$ 28 Bilhões e for-
necedores dentre eles fabricantes 
de televisores e computadores com 
média de valor em R$ 2,3 Bilhões, 
que superam até o momento os R$ 
10 Bilhões no escândalo da que-
bra da Bolsa do Rio de Janeiro, até 
então o maior escândalo do mer-
cado financeiro comandado por 
Naji Nahas. 

Agora falando de Petrobras, Jean 
Paul Prates, assim como outros já 
cotados para assumir seus cargos, 
foi confirmado ontem e aprovado 
no conselho da Petrobras (PETR3, 
PETR4) como novo presidente da 
estatal brasileira. Prates, advogado 
e economista, foi senador pelo Rio 
Grande Norte pelo Partido dos Tra-
balhadores (PT) e tem como missão 
manter o crescimento da empresa 
como nos últimos 2 anos, além 
de chegar em meio a definição de 
nova política de preços, pressão do 
atual Ministro da Fazenda Fernando 
Haddad, na última quarta-feira a 
companhia ajustou para cima em 

7,5% o preço dos combustíveis nas 
refinarias, esse preço deve refletir no 
consumidor final com aumento do 
preço da gasolina.

Ontem, após a nomeação de Pra-
tes ao cargo de CEO da companhia 
listada, as ações estavam caindo em 
torno de 2,7% com um recado do 
mercado que a nomeação política 
não soou bem aos ouvidos dos inves-
tidores. Outros grandes players do 
mercado petrolífero vêm investindo 

em infraestrutura querendo ganhar 
market share, (fatia de mercado) da 
própria Petrobras, o que ocasionaria 
como diminuição dos resultados da 
companhia, aquela que em 2022, foi 
campeã mundial em pagamento de 
dividendos aos acionistas. 

Com isso, o mercado espera que 
fevereiro, seja um mês com menos 
volatilidade, já que teremos festas 
de carnaval e historicamente temos 
menos dias uteis, para trabalho e 

abertura da bolsa.  O temido pri-
meiro mês presidencial vem se encer-
rando com muitas demandas inter-
nacionais e algumas questões ainda 
a serem debatidas, como moeda do 
Mercosul e quantidade de investi-
mentos nos países vizinhos através 
do BNDES. Continuamos vigilantes 
dentro de nossa obrigação de cidadão 
e eleitor. Seguimos em frente para o 
mês 2 de 12 meses que teremos pela 
frente nesse ano. 

Caso Americanas e Petrobras anuncia novo presidente 

>> MEU NOME É DANIEL BORGES, sou head da Acqua Vero Investimentos no Rio de Janeiro - https://www.linkedin.com/in/daniborgesss

Para isso, é preciso concluir em fevereiro a atualização do CadÚnico
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A 
ATP divulgou 
nesta terça-feira 
a lista completa 
de jogadores que 

disputarão a chave principal 
de simples do Rio Open apre-
sentado pela Claro. Carlos Al-
caraz, o número 1 do mundo, 
Cameron Norrie, Lorenzo Mu-
setti, Diego Schwartzman e 
Dominic Thiem lideram a lis-
ta da nona edição do ATP 500 
brasileiro, que será disputado 
entre os dias 18 a 26 de feve-
reiro no Jockey Club Brasilei-
ro, no Rio de Janeiro.

Puxando a lista, Alcaraz 
disputará a sua terceira edi-
ção do Rio Open. Em 2020, 
o espanhol fez a sua estreia 
no torneio quando figurava na 
406ª colocação e era apontado 
como uma das futuras promes-
sas do tênis. Foi no Rio Open 
que o tenista jogou a sua pri-
meira chave principal de ATP 
e também conquistou a sua 
primeira vitória em torneios 
ATP. No ano passado voltou 
ao Rio, como 29o. do ranking 
e conquistou o título da com-
petição, o maior da sua car-
reira até então e se tornando 
o jogador mais jovem a vencer 
um ATP 500. Hoje, Alcaraz é 
número 1 do mundo e cam-

peão do US Open com ape-
nas 19 anos.

Novidade no Rio Open, 
Lorenzo Musetti disputará 
um torneio no Brasil pela pri-
meira vez. Atual número 19º 
do mundo, o jovem de 20 anos 
vem chamando a atenção no 
circuito como parte do Next-
Gen, já tendo conquistado os 
títulos do ATP 500 de Ham-
burgo e o ATP 250 de Napoli. 
Quem também jogará é o dono 
de quatro títulos do nível ATP 
e atual 12º do ranking, Came-
ron Norrie. O britânico teve 
um 2022 marcado pela con-
quista dos troféus de Delray 
Beach e Lyon, uma semifinal 
em Wimbledon e a entrada no 
top 10 pela primeira vez em 
sua carreira, além de vir de 
uma final em Auckland neste 
ano.

Outros três campeões do 
Rio Open irão em busca do 
bicampeonato no ATP 500 
carioca: Diego Schwartz-
man, campeão de 2018, vice 
em 2022 e vindo disputar o 
seu oitavo Rio Open, é o atual 
26º na ATP, dono de 4 títulos 
no circuito e ex-número 8 do 
mundo; Dominic Thiem, cam-
peão de 2017, ex-número 3 do 
mundo e campeão do US Open 

em 2020 vem em busca de seu 
18º título da carreira; e o sérvio 
Laslo Djere, que emocionou 
as quadras do Rio Open com 
o seu título em 2019 e ocupa 
a 68ª posição do ranking atu-
almente.

Esta edição também marca 
a primeira vez desde 2017 que 
o Rio Open contará com qua-
tro brasileiros na chave prin-
cipal. Os três convites ficaram 
com Mateus Alves, o vencedor 

da Maria Esther Bueno Cup, 
Thomaz Bellucci, que fará a 
sua despedida do tênis profis-
sional no Jockey Club Brasi-
leiro, e o jovem João Fonseca, 
premiado com uma vaga no 
Rio Open através da parceria 
com a IMG, além de Thiago 
Monteiro, 77º do mundo, ter 
garantido o seu lugar através 
da entrada direta.

“Esse ano tem tudo pra ser 
uma edição única com momen-

tos de grande emoção. Será 
a primeira vez com a pre-
sença de um No.1 do mundo 
desde o Nadal em 2014. Tere-
mos um recorde de brasilei-
ros na chave com a despedida 

do Bellucci, a estreia do João 
Fonseca em torneios ATP além 
do Thiago Monteiro, Mateus 
Alves, Rafael Matos, Mar-
celo Melo, Marcelo Demoli-
ner e outros a serem convida-
dos. E ainda teremos em qua-
dra os campeões das últimas 
cinco edições do Rio Open e 
grandes especialistas de sai-
bro com o Thiem, Schwartz-
man, Djere, Garin e Alcaraz. 
Tem tudo pra ser mais um Rio 
Open de arrepiar,” disse Luiz 
Carvalho, Diretor do Torneio. 

A chave de simples do Rio 
Open 2022 contará com 32 
vagas, sendo 23 classificações 
diretas através do ranking dos 
tenistas. Os três convites dis-
poníveis já foram distribuí-
dos, com mais um reservado 
para solicitação de tenistas da 
lista A+ da ATP. Outros qua-
tro virão do qualifying, que 
será disputado nos dias 18 e 
19 de fevereiro, no Jockey Club 
Brasileiro. Uma vaga faz parte 
do special exempt, reservado 
para tenistas que não puderem 
disputar o qualifying por esta-
rem em ação em outro torneio. 
Caso não precisem ser usadas, 
as vagas do special exempt e 
do convite da lista A+ virarão 
vagas para classificação direta.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 27 DE JANEIRO DE 2023

Jeisse Ferrari é cantora de funk e compositora de variados ritmos e mora 
no estado de Goiás.Ela volta hoje , pois fez muito sucesso em sua primeira 
participação na coluna e agora mostramos um pouco mais do seu ensaio que 
está muito sensual. Jeisse é muito conhecida em seu estado e com certeza vai 
fazer muitos fãs aqui no Rio de Janeiro . Quer ser divulgada também? Venha 
participar dos ensaios para Gata do Povo.  

ENTREVISTA
MODELO: MC JEISSE FERRARI

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Maresias e  
balneário Camboriú
Comida: Macarrão quatro queijos
Música: Funk e MPB
Viagem: Porto de galinhas meu sonho
Qualidade: Ser sincera e verdadeira até demais 
Defeito: Ser direta e bocuda 
Signo: Escorpião
Objetivo de vida: Fazer sucesso
Livro: Lei da atração 
Point: Barzinho

Posaria para uma revista masculina: Sim, 
demais aliás um sonho
Sonho de consumo: Ficar rica p  
da o melhor p minha familia
Perfume: Gabriela sabatini 
O que faz para manter a forma: Dieta e 
caminhada
Filme: Terror 
O homem ideal para você tem que ser: 
Generoso e agradável
Parte do seu corpo que mais gosta: Seios 

Qualquer lugar que se possa fazer, 
se for uma aventura melhor ainda.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

ESPORTES

DIVULGAÇÃO

Carlos Alcaraz, número 1 do mundo, lidera 
a lista de inscritos no Rio Open 2023

ATP 500, de  
18 a 26 de janeiro  

no Jockey Club 
Brasileiro,  

também terá  
Thiem, Musetti e 
Schwartzman e 

 4 brasileiros na chave
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O camisa 10 tornou-se o jogador mais velho a marcar um gol pelo Vasco

Goleiro, de 34 anos, é uma das referências do elenco alvinegro

�Botafogo finalmen-
te publicou na última 
quarta-feira a renova-

ção de contrato do goleiro Ga-
tito Fernández. O paraguaio, 
de 34 anos, renovou seu vín-
culo com o Alvinegro até o fim 
de 2024. O veterano defende o 
Glorioso desde 2017.

Gatito tem uma história 

importante no Alvinegro, 
sendo o jogador estrangeiro 
com mais partidas na histó-
ria do clube carioca. Atual-
mente, o veterano está em 
recuperação de uma cirurgia 
no ombro e se encontra em 
fase de transição.

O paraguaio, de 34 anos, 
vem passando por problemas 

físicos nas últimas tempora-
das. Em 2020, ele sofreu uma 
lesão no meio do ano e não 
jogou mais. Em 2021, Gatito 
sequer entrou em campo. No 
ano passado, o arqueiro deu 
a volta por cima e participou 
de 44 jogos, porém, sofre uma 
grave lesão no ombro no fim 
do Brasileiro.
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por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

Orádio vem resistindo apesar 
de muitos especialistas em 

juízo final anunciarem sua morte 
há tempos. Com a chegada do pod-
cast, então, as apostas dobraram. 
Ontem, passei boa parte do dia 
ouvindo rádio. Em muitos casos, 
deixo a imagem da tevê e ouço as 
locuções do rádio, infinitamente 
melhores que as da tevê.

O rádio resiste bravamente jus-
tamente por manter grandes nomes 
em atividade, como José Carlos 
Araújo, Luiz Penido, Washington 
Rodrigues, Edson Mauro, Dé Ara-
nha e tantos outros. As rádios vêm 
renovando seus quadros e, hoje, 
por exemplo, Bruno Cantarelli tem 
uma legião de fãs.

E são essas vozes potentes 
e marcantes que seguem nos 
levando a acreditar em nosso 
futebol. A rodada de ontem foi 
mais uma decepção. Foquei na 
Copa do Nordeste para dar mais 
uma arejada em minha mente, me 
divertir. Sampaio Correia x Bahia, 
adoro! No Rio, estou gostando 
de Bangu e Madureira. Gooo-
olll do Fluminense!!!! O narra-
dor capricha na animação e pelo 
rádio imagino ter sido um golaço. 

Em seguida, entra o comentarista 
e os dois ficam tabelando, pren-
dendo nossa atenção.

Por três meses trabalhei em 
uma mesa-redonda da Rádio 
Tupi e fiquei encantado com a 
magia que esse veículo carrega. 

As ondas sonoras entram em 
nossos lares e levantam o nosso 
astral,a velocidade da comunica-
ção é mágica. O rádio não mor-
rerá nunca, assim como Gilson 
Ricardo, um de seus maiores 
símbolos!
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Vozes potentes do rádio seguem nos levando a 
acreditar em nosso futebol

Reprodução

Divulgação

O Vasco venceu a Portuguesa por 2 a 0 na 
última quarta-feira (25), naquela que foi sua pri-
meira vitória neste Campeonato Carioca. Nenê 
foi o autor do primeiro gol do Cruzmaltino na 
noite e, com o feito, atingiu um marco histórico 
com a camisa do Gigante da Colina.

Lucas Piton cruzou e Nenê completou pro gol, 
anotando mais um recorde para a sua carreira.

Aos 41 anos e 190 dias de idade, o camisa 10 
tornou-se o jogador mais velho a marcar um gol 
pelo Vasco, superando o ex-recordista, Romá-
rio. Nenê já havia marcado um gol em 2023, na 
vitória do Cruzmaltino diante do Inter Miami 
por 3 a 0. No entanto, por se tratar de uma par-
tida de pré-temporada, os feitos não entram para 
as estatísticas.  Vale lembrar que o “Vovô” reno-
vou o contrato com o Vasco apenas até o tér-
mino do Cariocão. Contudo, caso mantenha o 
bom desempenho, uma nova extensão pode ser 
avaliada pela diretoria.
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As ondas sonoras entram 
em nossos lares e levantam 
nosso astral, a velocidade 
da comunicação é mágica. 
O rádio não morrerá nunca, 
assim como Gilson Ricardo

Vitor Silva/Botafogo
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